

Ardèche méridionale

RUOMS

Un succès pour les truffes



Des acheteurs gourmands de truffes.

Dimanche 12 février à partir de 10 heures a eu lieu le marché des producteurs de truffes d'hiver de la Saint-Valentin salle de réunion de la mairie et sur la place avec un bel étalage de truffes et de préparation diverses et variées toutes aussi succulentes les unes que les autres. Cette vente directe de truffes du producteur au consommateur a connu le succès, tout comme la vente de plants de chênes truffiers.